

力 生涯学習作品展開催 作が揃いました！

日頃の学習活動の成果を披露する場として、今年度も11月18日から3日間、生涯学習作品展を開催しました。会場内では作品展示のほか、フルート演奏や公民館教室や有志の皆さんによる喫茶コーナーなどが出店され、来場者を楽しませました。

今回は、公民館夏休み子ども体験教室で小学生たちが作った作品なども多数展示され、幅広い年齢層に「文化のまち南部町」が継承されていると感じることができました。



素晴らしい作品が集まりました



癒しの効果がたくさん！

マ のびのびでベビーマッサージ教室 マの手 気持ちいいね～♪

11月22日、子育て総合支援センターのびのびでベビーマッサージ教室が行われました。ベビーマッサージには、触れることにより赤ちゃんが落ち着き、さらに脳の発達、免疫力、運動機能などのアップにつながると言われています。初めて体験したというお母さんは「子どももとて気持ち良さうなので、これからはどんどんやってみようと思います」と笑顔で話しました。

外 第15回外国語スピーチ発表会開催 国語に親しんだ1日

外国語スピーチ発表会(南部町国際交流協会主催)が12月3日、総合福祉センターいこい荘で開催され、今回は中国語、ドイツ語などを5名1団体が熱のこもったスピーチを行いました。

来賓として参加した、ブラジルから米子市へ交流に来ている男子大学生は「言葉は使わないと忘れます」などと流暢な日本語で話し、普段からの言葉の大切さについて学びました。塙田会長は「これからもたくさんの人に外国語に親しんでいただきたいですね」と話しました。



笑顔あふれるコンテストになりました



最後はみんなで「再活の町！南部町」

笑 古事記編纂1300年PR大使任命式 いの力で町を元気に！

12月11日、米子コンベンションセンタービッグシップで、「南部町古事記編纂1300年PR大使」の任命式を行いました。南部町には「大国主の再生神話」が伝わっており、2012年は古事記が編纂されて1300年を迎えることから、それらを県内外に広くPRし町の活性化を図ろうと、吉本興業所属で「鳥取県住みます芸人」であるユウトさんをPR大使に任命しました。当日は同じ吉本興業からCOWCOWのお二人と、楽しんごさんも応援にかけつけました。

坂本昭文町長は「ユウトさんとともに元気な南部町をつくりたい」と話し、大国主命に扮し大使に任命されたユウトさんは、「南部町を全国にどんどんPRしていきたい」と決意表明されました。